
12 avril

12 septembre

7 décembre
R. LEITE LOPES rejoint “les TRAITRES” qui

peinent à l’élire adjoint par 16 voix contre 13.

13 septembre

18 octobre

30 mars

Et pendant ce temps-là, à Bondoufle...
  (TSVP) 

Démission du Conseil municipal du 1er adjoint et de
l’adjointe à la culture

Vote du budget :
L’adjoint aux finances rend son écharpe
A. BARROUX annonce son ralliement au maire
Une conseillère de l’équipe d’A. BARROUX démissionne

A. BARROUX, violemment opposé au Maire depuis 6 ans (et
réciproquement !), est élu adjoint, contre un élu de la majorité.

Le maire a une fois de plus manipulé ses conseillers
municipaux jusqu’à les faire voter contre R. LEITE LOPES,
candidat de sa propre liste.

R. LEITE LOPES publie sa lettre “Monsieur, Madame, les
TRAITRES du conseil municipal”* et dénonce ses
collègues de la majorité

 “Ainsi, le choix était simple : opter pour quelqu'un qui,
selon l'expérience du maire, n'est pas capable, ou voter
pour moi”  * (Post Facebook du 22/09/2023)

Le début des magouilles

La majorité en ruines

La trahison des électeurs et des équipes

La crise totale

L’implosion

S. NAGEL contraint J. HARTZ à annuler le conseil
dédié au budget pour cause d’irrégularités, de  
documents budgétaires erronés, d’informations
cachées
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La dernière équipe de J. HARTZ n'aura même pas tenu 3 ans !
Leurs querelles politiciennes les accaparent. La ville n’est plus gérée.

www.ensemblepourbondoufle.fr

Retrouvez-nous sur Facebook
Sabine Nagel & Ensemble pour Bondoufle

Le maire ose nommer aux finances A. BARROUX, ancien VP
finances  du SIREDOM, dont la mauvaise gestion a été dénoncée
par la Cour des Comptes (rapport 2020), c’est hallucinant !

L’incompétence dévoilée

et sur notre site
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J. HARTZ vous vend du rêve et valide des
entrepôts polluants sous vos fenêtres

Permis également signé par le maire : ”Venez habiter au
Grand “Parc”, un très bel éco quartier !
Ah oui, faites attention aux camions en traversant !”

S. NAGEL : Nous nous battons pour sauver Bois Bailleul !
Les dernières terres agricoles doivent être préservées.
Le dépôt actuel IDFM rue du Canal peut être modernisé.
Nous poussons au maximum pour que la sagesse
l’emporte.
Le maire a signé le permis là aussi.
Notre recours au Tribunal Administratif est en cours.

J. HARTZ : Les commerces, ce n’est pas son problème !
Les espaces commerciaux vides, et alors ?
 Prenez votre voiture et allez voir ailleurs !

J. HARTZ : NON au gymnase ! OUI au garde-meubles !
Le récent permis de construire, signé par le Maire, pour
détruire l’ex Koony Parc et le remplacer par un entrepôt
Locabox, témoigne d’un aveuglement criant sur les besoins
de Bondoufle. 
Nos courriers proposant de transformer Koony Parc en
complexe sportif ont été méprisés. Les responsables
associatifs et les Bondouflois apprécieront.

... le maire et son équipe abîment toujours plus la ville

J. HARTZ n’en veut pas. A. BARROUX en voulait, avant de changer de bord.
Nous poursuivons de notre côté sans dévier : il nous faut une Police Municipale. 
Elle n’est pas la panacée, mais sans elle nous sommes démunis pour protéger Bondoufle.

J. HARTZ : Pas besoin de Police Municipale !

La vie à Bondoufle est très loin des promesses, ne baissons pas les bras
Rejoignez l’équipe Ensemble pour Bondoufle

Ensemble, nous pouvons faire la différence
Nous avons besoin de votre soutien ensemblepourbondoufle@gmail.com


